

MISCELANEA

1.—*Conmemoración del Bimilenario de Cicerón*

(47 a. C. - 1957)

La mañana del 3 de Mayo último y en el Aula X de la Facultad de Humanidades Clásicas de la Universidad Pontificia salmanticense, tuvo lugar, en sencillo pero lucido acto, la conmemoración del bimilenario de la muerte de Cicerón. Organizado y presidido por el Decano de la Facultad, Dr. P. Jiménez Delgado, C. M. F., y con asistencia del Dr. P. Isidoro Rodríguez, O. F. M., catedrático de Griego, así como de los alumnos de Humanidades Clásicas, el homenaje consistió en la lectura de los trabajos que en torno al «Somnium Scipionis» han realizado alumnos de Primer Curso.

A las 11 de la mañana, y tras unas palabras de introducción del P. Jiménez, explicando cómo la personalidad inmarchita del gran orador romano, era acreedora al tributo de recordación de la Universidad Pontificia a través de la Facultad de Humanidades Clásicas, en fecha tan señalada, dió comienzo el acto.

FRANCISCO MENDEZ PACHECHO, alumno portugués, desarrolló el tema «El Sueño en la Antigüedad». Exponiendo cómo los sueños, desde los tiempos más remotos, tuvieron para el hombre una significación trascendente, hizo seguidamente un análisis histórico de este fenómeno en distintas culturas, concretándose de manera especial a su estudio en Egipto, Grecia y Roma. Ya dentro de la cultura romana, el Sr. Méndez se refirió a la significación de los sueños en Cicerón y específicamente en el «Somnium Scipionis».

El P. GUIDO DE MELIPILLA, O. F. M. Cap., ocupó a continuación la tribuna, para hablar sobre los protagonistas del «Somnium», desarrollando el tema «Los Escipiones». Esquematizando con claridad precisa la genealogía de esta «gens romana» y estudiando a cada uno de sus personajes, en forma que acusa no sólo una labor seria de investigación sino también un buen sentido